南海トラフ地震に備え

AMDA初の医療チーム派遣訓練

は9日、津波被害が想 震に備え、 国際医療N れる南海トラフ巨大地 GO「AMDA」(北区 将来の発生が懸念さ 地支援にあたったが、 っての課題を探った。 日本大震災などで被災 AMDAは過去に東 実際の派遣にあた 環で訓練を企画

定される高知、徳島両 ム派遣訓練を初めて実 デ沿岸部への

医療チー

施 した。 A M D A と 災

青時応援協定を結ぶ総

に備え四国の各自治

現在、南海トラフ

ら医師らで構成する8

ムが車で出発し

いた対策本部などか

ケースもあったと

などが円滑にできな

れたと想定。

総社市に

へや物資の移動、 地震が起き、 ユード(M) 八津波警報が発令さ

8.60

マグニチ

両県など

梶正治市長の元を訪 かれる香川県丸亀市で 菅波茂代表ら4人のチ 県美波町を目指 AMDAグルー ムは途中、 中間支援拠点が置 で瀬戸内海を渡 海上タク た。 る。 状化など なったり 破損

が発着

の対応

玉島中央町(支所南100メートル) ☎086(526)4028代

波代表は る受け 国内外の 体を指揮 も含め連 で意見を

や宿泊、 問。

を交わすAMDAグループの菅波茂代表(中央)ら―丸亀市役所で災害時に中間支援拠点となる香川県丸亀市で梶正治市長(右)の元

を訪ね、

意見